



マラソン大会 残念ながら今年も校内で

1月30日に予定していたマラソン大会が雨天のために延期され、2月第1週に校内にて各学年2グループに分けて実施しました。グラウンドにS字型の特設コースを作り、学校敷地内を走るという少々地味な景色の中を、全員が手(足?)を抜くことなく走りきりました。結果は以下の通りです。



〈男子の部 7 km〉	〈女子の部 5 km〉
1位 2C玉段尚真 26.21 陸上競技部	2C尾崎加奈 21.31 陸上競技部
2位 1C井戸本涼太26.21 サッカー部	1C上田莉生 21.38 バスケットボール部
3位 2B谷口智仁 26.26 野球部	2D寺垣優帆 22.41 陸上競技部

科学部 ～台湾国際科学フェア出場～



本校科学部が国立台湾科学教育館より台湾国際科学フェア (ISF) に招待されました。ISFでは地元台湾を始め海外20ヶ国のトップレベルの研究発表が行われ、海南高校は先の化学グランドコンテストで2位に入賞した「有機色素増感発電システムの開発～効果を伸ばす鍵を求めて～」を引っ提げて清水圭佑くん、佐々見和也くんの2名が参加しました。きわめてハイレベルの国際大会に参加し、すべて英語のプレゼンテーションや質疑応答に耐え、たくましく帰ってきました。



この経験をさらに後輩に引き継いで、SSH活動だけでなく本校生徒の国際性の育成に生かせるように計画を進めているところです。



台中市立忠明高級中學からのお客様

2月9日(月)台湾からの修学旅行生40名が来校しました。生徒会やESS、軽音楽部が本校の代表として対応し、生徒ホールで一緒に昼食をとり、校内散策やクイズ大会、軽音楽部の歓迎ライブなどで交流しました。また、数学、音楽、書道、家庭の授業にも招待し、



一緒に机を並べて授業を受けてもらいました。最後は記念品のひとつとしてプレゼントしたKAINAN キャップ (甲子園応援グッズ) をかぶっての記念撮影で締めました。



前向きな意見ばかりでした ～生徒大会～

2月3日(火)、各クラスの生徒議員とクラブ代表者が集まり生徒大会が行われました。春の生徒総会とは違い、各代表者だけの会議のために意見も出やすく、和やかな雰囲気の中で進められました。千葉生徒会長の挨拶から始まり、各クラスやクラブから出た意見の紹介が生徒会執行部からあり、続いて提案者からの説明がありました。教師サイドからも代表の教員が出席し、校則については生徒指導部長が、授業時間については教頭が答えるなど、温かな意見のキャッチボールもできました。自分勝手な要求ではなく、よく考えた意見が多く、制服の着こなしやゴミの分別、さらに地域との交流をもっと増やすべきだとの意見もたくさん出て、今の海南高校のよき雰囲気がそのまま出ている大会でした。



吉田儀人先生 和歌山県スポーツ優秀指導者賞

3月末に定年退職される吉田儀人先生が、優秀なスポーツ選手の育成に尽力し、スポーツの振興に貢献したと認められる個人に対して授与される「スポーツ優秀指導者賞」を受賞されました。おめでとうございます。もちろん退職後も水泳の指導者として活躍されます。

和歌山県高校書初会 特別賞(最高賞)受賞

1年生の沼田結衣さんが県書初会にて最高賞を受賞しました。おめでとうございます。

3月の予定

2日	第67回卒業式	9:00
3、4日	高校入学者選抜	本出願
4日	進路別説明会	
10日	2学年進路講演	
11日	高校入試	生徒家庭学習
12日	生徒家庭学習	
17日	生徒会役員選挙	
18日	1学年人権LHR (平和学習)	
19日	教科書購入、写真撮影	
19日	高校入試合格発表	
20日	SSH 成果発表会	
20日	合格者説明会	13:30
23日	校内球技大会	
24日	終業式	